

Sonntag, 31. Juli 2022



am Sonntag

Ein Magazin des RedaktionsNetzwerks Deutschland 

Das neue
E-Paper-Magazin
Jetzt jeden
Sonntag

ACH, DER KARL!

Der Gesundheitsminister Karl Lauterbach wollte die Corona-Politik ordnen und das Gesundheitssystem reformieren. Doch selbst Wohlgesonnene schütteln zunehmend den Kopf. Es bleibt ein Minister, der eine Politik macht, die er selbst kritisiert. Ist er schon gescheitert? **Seite 2**

FOTO: XANDER HEINL/PHOTOTHEKE.DE



AUF NACH WEMBLEY

Die Fußball-Frauen stehen heute im EM-Finale